Le président du Mexique reçoit la directrice exécutive de l'UNICEF



Mexico, 21 juin (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador a reçu au Palais National la directrice exécutive de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, Henrietta Fore.

Dans un communiqué, le gouvernement mexicain a fait savoir que l'objectif de l'entretien est le travail conjoint en ce qui concerne l'attention et le soin d'enfants migrants et d'adultes dans des conditions de plus grande vulnérabilité et pauvreté de ce pays latino-américain.

Le ministre mexicain des Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, la sous-secrétaire aux questions multilatérales et aux droits humains, Martha Delgado ainsi que la présidente du Système National pour le Développement intégral de la Famille, María del Rocío García ont également assisté à la rencontre.



Radio Habana Cuba